

Inauguran luminarias solares en el sector "Bernardo O'Higgins"

A través del Fondo Ambiental de Minera El Abra, la Junta de Vecinos Bernardo O'Higgins de Tocopilla, concretó la instalación de cinco luminarias solares que beneficiarán a 142 viviendas que corresponden al sector de Avenida Teniente Merino y Tercera Poniente. El proyecto permitió iluminar plazoletas y vías de evacuación del sector con la idea de recuperar espa-

cios públicos, entregar mayor seguridad y fomentar el uso de energía renovable y limpia, en este caso solar. Maritza Pino, coordinadora del proyecto y presidenta de la Junta de Vecinos Bernardo O'Higgins, explicó que el sector que fue intervenido estaba muy oscuro. "Estamos haciendo un cambio de energías y por ello este proyecto nos be-

neficia un montón, fue una acción impulsada por los vecinos porque no solamente estamos atacando el tema de la contaminación, sino que el tema de seguridad", señaló.

INAUGURACIÓN

Como parte de la inauguración del proyecto, los beneficiados recibieron una charla que trató dos temas claves: el uso de luminarias y el uso de las ví-

as de evacuación del sector intervenido.

Este proyecto es uno de los once que se adjudicaron en esta versión del Fondo Ambiental de Minera El Abra, cuyo objetivo es promover iniciativas que contribuyan a la creación, construcción y/o mejoramiento de áreas verdes, así como el desarrollo de soluciones a problemáticas ambientales. 



EL PROYECTO FUE FINANCIADO POR MINERA EL ABRA.